

*Grußadresse des Zentralkomitees
der Mexikanischen Kommunistischen Partei*

Liebe Genossen!

Im Namen des Zentralkomitees der Mexikanischen Kommunistischen Partei und aller Mitglieder unserer Partei nehmt unseren herzlichen und brüderlichen Gruß anlässlich des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entgegen.

Eure Partei hat wiederholt Beweise ihrer beträchtlichen internationalistischen Stärke gegeben, die sich in der Identifizierung und Solidarität der Kommunisten der DDR mit den Zielen und Interessen der Arbeiterklasse zeigt, die in ihren eigenen Ländern weiterhin für die Erringung ihrer politischen Rechte, für Demokratie und Sozialismus kämpft. Zur Zeit unternimmt die SED Anstrengungen zugunsten einer neuen internationalen Vereinbarung der Zusammenarbeit und des Friedens, die für die Entfaltung der Kräfte des sozialen Fortschritts und des Sozialismus in der ganzen Welt noch geeigneter ist. Vom IX. Parteitag wird die SED das beste Rüstzeug erhalten, um das größte Werk des Volkes der DDR fortzusetzen, den entwickelten Sozialismus. So wird die DDR in jeder Hinsicht und angesichts der wichtigsten kapitalistischen Länder den vom Monopolkapital ausgebeuteten und unterdrückten Ländern weiterhin die Überlegenheit des Sozialismus zeigen.

Aus diesem Anlaß bringt die Mexikanische Kommunistische Partei ihre besten Wünsche zum Ausdruck, daß die Arbeiten des IX. Parteitages der Kommunisten der DDR positiv und von Nutzen sein mögen für die unaufhaltsame Entwicklung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

Zentralkomitee
der Mexikanischen Kommunistischen Partei

Frank McNulty, *Mitglied des Nationalen Exekutivkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Neuseelands* (Gehalten im Stahl- und Walzwerk „Wilhelm Florin“ Hennigsdorf.): Liebe Genossen! Anlässlich des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands überbringe ich euch die brüderlichen Grüße der Sozialistischen Einheitspartei Neuseelands. (Beifall.) Der IX. Parteitag markiert die erfolgreiche Erfüllung der Beschlüsse des VIII. Parteitages und plant die Vorwärtsentwicklung für die nächste Periode.

Im gegenwärtigen Stadium der Epoche des weltweiten Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus spielt der proletarische Internationalismus eine bedeutende Rolle und erfordert von den Kommunisten, daß sie sich von diesem Prinzip leiten lassen.